



Editorial

Crisis institucional en Honduras

Zaragoza. Julio 2009

Honduras atraviesa una crisis institucional derivada de la consulta para la reforma constitucional que planteó el hasta ahora presidente del país Manuel Zelaya.

Las calles del país se han convertido estas últimas semanas en escenario de enfrentamiento entre los partidarios de Zelaya y del actualmente presidente en funciones Roberto Micheletti. La actual crisis ha comenzado a tener sus

efectos en las relaciones internacionales del país centroamericano, así como en algunos aspectos de su política interna. Probablemente, también tendrá sus consecuencias para el sector de abastecimiento de agua potable y saneamiento básico de la población.

Mientras la comunidad internacional exige "respeto para la

democracia", los actuales mandatarios del país intentar volver al orden institucional.

Desde la Alianza por el Agua, queremos expresar toda nuestra solidaridad con nuestros socios hondureños y hacemos un llamamiento para que se respeten los derechos humanos ante esta grave situación y se restablezcan lo antes posible las libertades democráticas.

Secciones:

- Actualidad 1 y 2
- Sensibilización 3
- Funcionamiento 4
- Actividades 5
- Socios 6

Actualidad

La Fundación Canal organiza una jornada para abordar la noción de derecho humano al agua

La Fundación Canal celebró el pasado 4 de junio el IV Foro Agua para el desarrollo, que contó con la participación de representantes del Secretariado de la Alianza por el Agua.

Esta iniciativa se suma a los esfuerzos encaminados a conseguir el acceso universal al agua, atendiendo en primera instancia lo contemplado en los objetivos del Milenio de Naciones Unidas.

En su cuarta edición el Foro abordó "El derecho

humano al agua" desde el punto de vista de los agentes más relevantes con presencia internacional en este sector.

Durante la jornada se analizó ampliamente este aspecto desde el contexto legal hasta la situación en Latinoamérica y Sudáfrica, pasando por las iniciativas españolas y la cooperación internacional.

En el encuentro intervinieron: Juan Duarte Cuadrado, Director de la Oficina de Derechos

Humanos del Ministerio de Asuntos Exteriores y Cooperación; Thorsten Kiefer, experta del Instituto Alemán de Derechos Humanos; Antonio Embid, Catedrático de Derecho de la Universidad de Zaragoza; Natalia Uribe, representante de UNESCO Etxea; Fernanda Levenzon, representante del Centre on Housing Rights and Evictions (COHRE) – Brasil; y Kate Tissington, representante de la Universidad de Witwatersrand – Sudáfrica.